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①県弁護士会がＬＩＮＥ相談

を始めた狙いは何ですか？ 

 

 若者に普及しているコミュニケ 

 

ーションツールを使うことで、悩 

 

み事を気軽に打ち明けてもらうの 

 

が狙い。              

 

                    

 

                                                     

 

                                                  

県弁護士会が月 2回、無料通信アプリ「ＬＩＮＥ」（ライン）で未成年者の悩み相談

に応じる活動が開始から 2年を迎えました。 

③文章のやり取りだけでコミュニケーションを図るのは難しい部分もあるといいます。弁護士会は

この点の対策についてどう話していますか？ 

 

 「スキルアップが必要と感じている。短文には短文で返すなど、相手のペースに合わせる工夫をしている。適切 

 

な相談体制を模索したい」と話している。                                   

④あなたは休校が長く続いたことで困っていること、悩んでいることはありませんか？友達と話し

合ってみよう。 

 

                                                                                                            

 

                                                                           

 

                                                    

2020 年 7 月 28 日付 大分合同新聞 23 面 

②7月は過去最多の 54件の相

談が寄せられました。弁護

士会はその原因についてど

うみていますか？ 

 

 本年度は新型コロナウイルスの  

 

影響で学校のスタートが遅れ、友  

 

人との関係や勉強などで子どもた  

 

ちがさまざまな不安を感じている  

 

のではないか、とみている。     

 

                 

 

                                          


